

Am 6. Oktober 2018 verstarb unser allseits geschätzter Kollege

Herr Prof. Dr. Friedrich Barabas

Er lehrte von 1974 bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand im Jahr 2007 am Fachbereich Soziale Arbeit und Gesundheit. Dort vertrat er das Lehrgebiet „Recht“ und war ein engagierter, vielfältig interessierter Wissenschaftler mit einem profunden Wissen und umfassenden Erfahrungen aus der Praxis der Sozialpädagogik. Professor Barabas war in den Jahren 1978 bis 1980 Dekan und von 1990 bis 1991 Prodekan am Fachbereich Sozialpädagogik.

In ehrendem Gedenken nehmen wir Abschied von einem engagierten und exzellenten Hochschullehrer und sind dankbar für die Jahre, die wir mit ihm zusammenarbeiten durften.

Frankfurt University of Applied Sciences

Der Präsident

Prof. Dr. Frank E. P. Dievernich

Der Dekan des Fachbereichs

Soziale Arbeit und Gesundheit

Prof. Dr. Gero Lipsmeier